

vuelve el «trofeo blume»



El soviético Vesceslav Boiko, una de las más grandes figuras de la gimnasia mundial que ha ganado el «Memorial Blume».

Retorna el miércoles la gimnasia de élite en Barcelona, con motivo de la disputa del tradicional «Trofeo Blume», reservado a la categoría masculina, y el «Internacional Catalunya» en el que intervendrá el bello sexo. Es la primera vez que ambas competiciones se unen en perfecto maridaje para deleitar al público en el suntuoso marco del Palacio de los Deportes, a partir de las seis de la tarde.

ICAROS DE LA PALESTRA

Siempre se ha distinguido

este certamen por la calidad de los visitantes. Entre los icaros de este año, figuran el norteamericano Kurt Thomas, el francés Michel Boutard, el húngaro Peter Kovacs, el polaco Roman Tzaczyk, el rumano Aurelian Georgescu, el suizo Peter Schmid, el soviético Sergei Sizhanov y el germano oriental Uwe Ronnerburg. Ocho atletas de talla, todos ellos en posesión del título nacional de su país respectivo.

En el paréntesis femenino se integran la norteamericanita Leslie Russo, cuyas pueretas y

ICAROS DE NUEVE PAISES EN MONTJUICH

La gimnasia española con formaciones de gala

acrobacias hacen época, la francesa Pascale Jaillet, la húngara Katalin Ujazigetti, la polaca Sosin Malgorzata, la rumana Anca Grigoras, y la URSS trae a Garina Gluschenko. Suiza no tendrá representante femenina.

Este formidable elenco mixto, de grandes gimnastas, tendrá en vilo al público catalán, ávido de recrear su retina con esos ejercicios cada vez más «rizados» que componen esta gama. Aventurar el vencedor de cada una de ambas categorías resulta francamente imposible, dado que el historial internacional de cada cual es muy similar, lo que permite avizorar una pugna maravillosa, a poco que rindan en la medida de su clase.

LA REPRESENTACION HISPANA

De un tiempo a esta parte la gimnasia española ha elevado su tono en forma realmente impresionante. La cantidad de competiciones llevadas a cabo, singularmente en el campo internacional, ha ofrecido resultados excelentes. Se acabaron las intervenciones lánguidas, con refrendos de resultados paupérrimos, para ascender en el barómetro mundial en forma incuestionablemente positiva.

Tenemos entre los chicos a Fernando Bertrand, campeón de España absoluto, proclamado en Gijón, que aparte de vencer en la clasificación absoluta ganó las disciplinas de caballo con arcos (17,55 puntos) y la barra fija (17,90 puntos). El gimnasta del «Claret» de Madrid es muy completo, y puede apuntar en esta edición «blumística» a los buenos lugares, él estará en liza Miguel Soler, subcampeón de España juvenil que a su juventud une unas condiciones que ahora deberá contrastar ante el «gran cóncilave». Puede ser ésta su consagración definitiva.

En cuanto a las muchachas, estarán encabezadas por Aurora Morata, otra de las grandes divas, y confirmación de sus portentosas facultades. Aurora Morata fue la primera clasificada en los campeonatos de España por clubs, en cuya categoría individual obtuvo 35,75 puntos, antecediendo a la propia Eloísa Marcos

(35,65), lo que dice mucho en favor de la vilanovense, que también en Praga alcanzó cotas de relumbrón.

Acompañará a este «querubín» la también vilanovense: Josefina Gomeriz, campeona de España juvenil, y una de las gimnastas más relevantes del momento actual español. Este dúo puede hacer maravillas, pues técnicamente están todas ellas dotadas de esa rara calidad que distingue a los «ángeles» de excepción. Una noticia de última hora nos informa de la imposibilidad de participación de Eloísa Marcos, la campeona absoluta de España que en los últimos entrenamientos ha sufrido una lesión que le impide estar presente en una competición en la que hay que ir a tope.

De todos modos un equipo español magnífico, que en el conjunto global, no debe desmerecer un ápice de la clase de sus extraordinarios rivales, todos ellos de gran alcurnia que se disponen a «volar» en la palestra majestuosa de Montjuich.

José M. MIEDES

(Fotos Theo Gibert)

(De Mundo Deportivo)



PALMARES

MASCULINO

1969	Berchtold (Suiza)	55.25
1970	Hitomi (Japón)	56.05
1971	Kuhica (Polonia)	54.80
1972	Szajna (Polonia)	55.75
1973	Dan Grecu (Rumania)	56.10
1974	Boiko (URSS)	56.00
1975	Boerio (Francia)	53.65
1976	Magyar (Hungria)	56.30

FEMENINO

1971	Van Gerwen (Holanda)	36.95
1972	Atanassova (Bulgaria)	35.25
1973	Blagoeva (Bulgaria)	36.45
1974	Schaefer (R.D.A.)	37.50
1975	Kische (R.D.A.)	37.55
1976	No celebrado	